

Transport Sector Coordinating Committee Meeting 30 June- 1 July 2004; Almaty, Kazakhstan

I. PARTICIPATING COUNTRY DELEGATIONS

A. Azerbaijan

1. Mr. Namik Gasanov, Head, Investment Policy Division, Ministry of Transport

B. Kazakhstan

1. Mr. Rustem Zhumatayev, Director, Department of Transport and External Relations, Ministry of Transport and Communications
2. Mr. Zharkyn Alimzhanov, Chief Specialist, Department of Transit Policy and External Relations, Ministry of Transport and Communications.

C. Kyrgyz Republic

1. Mr. Kubanychbek Mamaev, First Deputy Minister, Ministry of Transport and Communications
2. Mr. Temir Nyazbekov, Head of External Relations Division, Ministry of Transport and Communications

D. Mongolia

1. Mr. Javching Sereeter, Director General, Road, Transport, Information, Communication and Tourism's Policy and Coordination Department, Ministry of Infrastructure
2. Ms. Dagva Ariuntuya, Officer, International Cooperation Division, Ministry of Infrastructure

E. Tajikistan

1. Mr. Abdurakhim Ashurov, First Deputy Minister, Ministry of Transport
2. Ms. Svetlana Eleeva, Head of Department of International Relations, Ministry of Transport

F. People's Republic of China

1. Mr. Ren Weimin, Mr. Ren Weimin, Director, Division of Bilateral and Regional Affairs, Department of International Cooperation, Ministry of Communication

G. Uzbekistan

1. Mr. Abdujalil Abdujabarov, Head of the Department for the Transport Support to Foreign Economic Relations, Agency for Foreign Economic Relations
2. Mr. Navruz Erkinov, Head of the Group of ADB's Project Realization, Uzbekistan Temir Yullari

II. INTERNATIONAL FINANCIAL INSTITUTIONS

A. Asian Development Bank

1. Mr. Nigel Rayner, Director, Transport and Communications Division, East and Central Asia Department
2. Mr. Manmohan Parkash, Project Specialist (Railways), Transport and Communications Division, East and Central Asia Department

B. European Bank for Reconstruction and Development

1. Mr. Roka Sanda, Associate Banker, TransportTeam/Municipal and Environment Infrastructure

C. Islamic Development Bank

1. Mr. Nik Zainal Abidin, Director, Regional Office
2. Mr. Rustam Ishenaliyev, Country Officer

III. ADB Secretariat

1. Mr. Perry Canlas, Project Implementation Officer, Transport and Communications Division, East and Central Asia Department
2. Ms. Arleen Regino, Administrative Assistant, Transport and Communications Division, East and Central Asia Department

**Заседание Координационного комитета сектора транспорта
30 июня - 1 июля 2004 г.; Алматы, Казахстан**

I. УЧАСТВУЮЩИЕ ДЕЛЕГАЦИИ СТРАН

A. Азербайджан

1. Г-н Намик Гасанов, Начальник отдела инвестиционной политики, Министерство транспорта

B. Казахстан

1. Г-н Рустем Жуматаев, Директор, Департамент транспорта и внешних отношений, Министерство транспорта и коммуникаций
2. Г-н Жаркын Алимжанов, Главный специалист, Департамент транзитной политики и внешних отношений, Министерство транспорта и коммуникаций.

C. Кыргызская Республика

1. Г-н Кубанычбек Мамаев, Первый заместитель министра, Министерство транспорта и коммуникаций
2. Г-н Темир Ниязбеков, Начальник отдела внешних отношений, Министерство транспорта и коммуникаций

D. Монголия

1. Г-н Джавчинг Сареетер, Генеральный директор, Департамент политики и координации в области дорог, транспорта, информации и коммуникаций, Министерство инфраструктуры
2. Г-жа Дагья Ариунтуя, Сотрудник, Отдел международного сотрудничества, Министерство инфраструктуры

E. Таджикистан

1. Г-н Абдурахим Ашуров, Первый заместитель министра, Министерство транспорта
2. Г-жа Светлана Елеева, Начальник департамента международных отношений, Министерство транспорта

F. Народная Китайская Республика

1. Г-н Рен Уеймин, Директор, Отдел двусторонних и региональных дел, Департамент международного сотрудничества, Министерство коммуникаций

G. Узбекистан

1. Г-н Абдуджали Абдуджабаров, Начальник департамента транспортной поддержки международных экономических отношений
2. Г-н Навруз Еркинов, Начальник группы реализации проекта АБР, Узбекистан Темир Яллари

II. МЕЖДУНАРОДНЫЕ ФИНАНСОВЫЕ ИНСТИТУТЫ

A. Азиатский Банк Развития

1. Г-н Найджел Райнер, Директор, Отдел транспорта и коммуникаций, Департамент Восточной и Центральной Азии
2. Г-н Манмохан Паркаш, Специалист по проектам (Железные дороги), Отдел транспорта и коммуникаций, Департамент Восточной и Центральной Азии

B. Европейский Банк Реконструкции и Развития

1. Г-н Рока Санда, Специалист по банковскому делу, Группа транспорта/Муниципальная и экологическая инфраструктура

C. Исламский Банк Развития

1. Г-н Ник Зайнал Абидин, Директор, Региональное представительство
2. Г-н Рустам Ишенбаалиев, Специалист по стране

III. Секретариат АБР

1. Г-н Пери Канлас, Специалист по реализации проектов, Отдел транспорта и коммуникаций, Департамент Восточной и Центральной Азии
2. Г-жа Арлин Реджино, Административный ассистент, Отдел транспорта и коммуникаций, Департамент Восточной и Центральной Азии

ASIAN DEVELOPMENT BANK
PROVISIONAL PROGRAM OF THE
TRANSPORT SECTOR COORDINATION COMMITTEE MEETING
REGENT ALMATY HOTEL, ALMATY, KAZAKHSTAN
30 JUNE - 01 JULY 2004

29 June

Arrival of Participants

30 June

- 0900-0930 Registration (Ablai Khan)
- 0930-1030 Opening Session - Chaired by Kazakhstan and Co-Chaired by ADB
- 0930-0940 Welcome Remarks - Kazakhstan Government
- 0940-0950 Opening Remarks - ADB Director, Transport and Communications Division
- 0950-1015 Introduction and Approval of Agenda
- 1015-1045 Coffee/Tea Break and Photo Session (Ablai Khan - Foyer)
- 1045-1200 Country and IFI Opening Statements (Azerbaijan, PRC, Kazakhstan, Kyrgyz Republic, Mongolia, Tajikistan, and Uzbekistan and ADB, EBRD, IsDB, UNDP, and WB - 5 minutes each)
- 1200-1330 Lunch (Asian Café)
- 1330-1610 Presentations by Participant-Countries (20 mins. each)
- 1330-1510 Azerbaijan, PRC, Kazakhstan, Kyrgyz Republic, and Mongolia
- 1510-1530 Coffee/Tea Break
- 1530-1610 Tajikistan and Uzbekistan
- 1610-1700 Open Discussions

01 July

- 0900-1015 Presentation by IFIs (ADB, EBRD, IsDB, UNDP, WB - 15 mins. each)
- 1015-1045 Open Discussions
- 1045-1100 Coffee/Tea Break (Ablai Khan - Foyer)
- 1100-1230 Discussions on Draft Output
- 1230-1400 Lunch (Asian Café)
- 1400-1500 Adoption of the Statement/Output
- 1500-1600 Closing Session - Chaired by Kazakhstan and Co-Chaired by ADB
Participant-Countries and IFIs give closing remarks for 5 minutes each

**АЗИАТСКИЙ БАНК РАЗВИТИЯ
ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА
ЗАСЕДАНИЯ КООРДИНАЦИОННОГО КОМИТЕТА СЕКТОРА ТРАНСПОРТА
ГОСТИНИЦА "REGENT ALMATY", АЛМАТЫ, КАЗАХСТАН
30 ИЮНЯ – 01 ИЮЛЯ 2004 г.**

<u>29 июня</u>	Прибытие участников
<u>30 июня</u>	
09.00-09.30	Регистрация (Зал Аблай Хан)
09.30-10.30	Начальная сессия – под председательством Казахстана и сопредседательством АБР
09.30-09.40	Приветственное слово – Правительство Казахстана
09.40-09.50	Вступительное слово – Директор АБР, Отдел транспорта и коммуникаций
09.50-10.15	Введение и одобрение Повестки дня
10.15-10.45	Перерыв на кофе/чай и фото сессия (Зал Аблай Хан – фойе)
10.45-12.00	Начальные заявления стран и МФИ (Азербайджан, КНР, Казахстан, Кыргызская Республика, Монголия, Таджикистан, Узбекистан и АБР, ЕБРР, ИБР, ПРООН – по 5 мин. каждое)
12.00-13.30	Обед (Asian Café)
13.30-16.10	Презентации стран-участниц (по 20 мин. каждая)
13.30-15.10	Азербайджан, КНР, Казахстан, Кыргызская Республика, Монголия
15.10-15.30	Перерыв на кофе/чай
15.30-16.10	Таджикистан, Узбекистан
16.10-17.00	Открытые обсуждения
<u>01 июля</u>	
09.00-10.15	Презентации МФИ (АБР, ЕБРР, ИБР – по 15 минут каждая)
10.15-10.45	Открытые обсуждения
10.45-11.00	Перерыв на кофе/чай (Зал Аблай хан – фойе)
11.00-12.30	Обсуждение проекта заключительного документа
12.30-14.00	Обед (Asian Café)

14.00-1500

Принятие Заявления/Заключительного документа

15.00-1600

**Заключительная сессия – под председательством Казахстана и
сопредседательством АБР**

Страны-участницы и МФИ выступают с заключительным словом, по
5 мин. каждое

A G E N D A

TRANSPORT SECTOR COORDINATION COMMITTEE MEETING

1. Strategic Priorities of the Transport Sector in Central Asia including developing a Sector Road Map
 - Development of Regional Transport Corridors, including East-West and North-South
 - Harmonisation of the Regulatory Framework
 - Improving Border Controls
 - Focussed Restructuring and Modernisation
 - Marketing and Tariff Setting based on Competition
 - Improving Financing and Management
2. Gap Analysis – Specific Areas for Lending and Non-Lending Activities which IFIs should focus
3. Identify Investment Requirements and how these can be financed
4. IFI Work Program
5. Initiate discussion on Regional Transport Agreement

ПОВЕСТКА ДНЯ

ЗАСЕДАНИЕ КООРДИНАЦИОННОГО КОМИТЕТА СЕКТОРА ТРАНСПОРТА

1. Стратегические приоритеты Сектора транспорта в Центральной Азии, включая разработку Дорожной карты (плана) Сектора
 - Развитие Региональных транспортных коридоров, включая коридоры Восток-Запад и Север-Юг
 - Гармонизация (приведение к единым стандартам) нормативно-правовой базы
 - Улучшение пограничного контроля
 - Сфокусированная реструктуризация и модернизация
 - Маркетинг и установка тарифов на основе конкуренции
 - Совершенствование финансирования и менеджмента (управления)
2. Анализ пробелов – Специфические области для кредитования и деятельности, не связанной с кредитованием, на которых должны сосредоточиться международные финансовые институты (МФИ)
3. Определить инвестиционные потребности и то, как их можно финансировать
4. Рабочая программа МФИ
5. Инициировать обсуждение Регионального соглашения по транспорту